



Zum Fall Kneißl

Der bayrische Räuber Matthias Kneißl ist bis jetzt von der Polizei nicht gefangen worden. Sollte dies vielleicht daran liegen, daß den Herren Schutzleuten die Worte vorschweben: „Gefangene werden nicht gemacht?“

Wie nachträglich verlautet, soll die bayr. Regierung Karl May zur Erareifung Kneißls engagiert haben. Wer die unübertreffliche Tapferkeit und Pfadfindigkeit ‚Old Shatterhands‘ kennt, wird an dem Erfolg nicht zweifeln.

• JUGEND •

(Redaktionschluss: 2. Januar 1901)

Nr. 3